
          12 月 3 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間  小澤 興 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

昨日、FM ひたちで 15 分程病院の建築のことについて

お話させていただきました。 

先日、ワイキキ RC から御礼状が届きました。 

次年度の会長は川崎会員。幹事は千葉会員ということ

で、ご了解いただきました。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

幹事報告   川崎健輔副会長 

 

 先週、盲導犬体験および講演のご案内です。IMの一

環でおこなうようです。会員ならびにご家族の方、

出席宜しくお願い致します。 

 今日の例会後に理事会を行ないたいと思います。議

題が沢山ありますので宜しくお願い致します。 

 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会        弓野委員長 

 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

表紙の写真はベトナムの朝日です。41ページに、こ

の写真のメッセージが書いてあります。 

12 月は家族月間です。「家族とともに」という記事

がありますので、読んでいただきたいと思います。 

 

国際奉仕委員会         荒川委員長 

 長期交換留学生なのですが、水戸二高の生徒さんか

ら応募がございまして、面接等何度か受けたのです

が、候補に漏れてしまいました。11 名のうち 3名が

留学出来るそうです。 

 

米山記念奨学会委員会     石川委員長 

 特別寄附の米山功労者が 7名出ております。感謝状

をお渡ししたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小澤会長・宮本会員・木本会員・弓野会員・ 

山本会員・鹿志村会員・石川会員・ 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 25年 12月 10日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 前期を省みて 会長・幹事 

次 回 例 会：平成 25年 12月 17日（火） 【プログラム】卓話 / 国際奉仕委員会 

 

 

 

 

■会 長  小 澤  興  ■副 会 長  川 崎 健 輔 
■幹 事  鈴 木 幸 一  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 

■ 12 月の例会予定  

3 日 クラブ協議会 / 年次総会 次期役員・理事選出 10 日 クラブフォーラム / 前期を省みて 会長・幹事  

17日 卓話 / 国際奉仕委員会 24日 家族同伴忘年例会 / 親睦活動委員会（夜間例会） 

26日 卓話 / ニコニコ BOX情報委員会 

 



親睦活動委員会      池澤委員長 

 12月 24日に家族忘年親睦例会を行ないます。民謡

や三味線もありますので、多くのご参加お願い致し

ます。 

 

国際奉仕委員会        大森副委員長 

 短期交換留学生の現状報告です。明秀学園から 2名

の候補が出ていると連絡を受けており、このうち 1

名を選定します。レポートや面接で決定したいと思

います。 

 

 

出席報告       星委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 19名 15名 65.52％ 9名 100％ 6名 

 

 

ニコニコ BOX        高島会員 

 

 昨日 FMひたちで放送致しました。 

小澤会長 

 いよいよ師走です。体に気をつけて頑張りましょ

う！！ 

石川 悟・高島章行・小倉正美・鹿志村高道・ 

山本忠安・大森孝之・星 勝治・小山高一・ 

弓野博司・信太克己・石川國博・須田 晃・ 

池澤 健・川崎健輔・木本貴一・荒川浩信・ 

宮本尚彦 

 会員増強委員会として、稲澤さんを推薦しますので

宜しくお願いします。 

白土仙三郎 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 22,000 円 累計額 572,758円 

 
 
 
プログラム 

 

クラブ協議会 年次総会 

次期役員選出 

 

議長：小澤会長 

 

 次年度会長を川崎会員。幹事を千葉会員にお願いし

たいと思います。 

 ノミニー予定者に、石川会員を推薦することを決定

し、快諾いただきました。 

 出席者全員の賛同の拍手をもって決議されました。 

 

 

次年度会長挨拶       川崎会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次年度会長という大役を仰せつかりました。まず、

役員理事を決めなくてはいけません。千葉会員とと

もに両輪で頑張って行きたいと思います。 

 若い人をどんどん入れていきたいと思います。 

 石川 悟会員には、四大職業奉仕の何かをやってい

ただくことは頭に入っております。 

 次年度は、親睦と人員増強の 2つに力を入れ、ます

ます当クラブが発展していくように心がけていき

たいと思います。宜しくお願い致します。 

 

ノミニー指名挨拶       石川会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 入会して日が浅く、経験も少なく悩んだのですが、

諸先輩のご支援をいただけるということでしたの

で、微力ながら再来年一年、頑張りたいと思います。 

 勉強しなくてはいけないことが沢山ありますので、

一年間真面目にロータリーのことについて学びた

いと思います。どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


